



Le 20 septembre 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

« La CRSA s'inquiète de la situation du système de santé et tout particulièrement de celle des EHPAD »

La Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie¹ a réuni ses mandants le 19 septembre.

Ils ont fait part de leur extrême préoccupation sur la situation du système de santé aggravée, dans une période estivale difficile. Tout particulièrement la crise que traversent les EHPAD suscite de très profondes inquiétudes.

Elle alerte les différentes autorités concernées sur le sujet.

En premier lieu il est souhaité la délégation d'une enveloppe d'urgence en écho aux annonces ministérielles.

De manière plus large, la CRSA demande que le problème des EHPAD puisse faire l'objet d'un traitement au fond en ce qui concerne le niveau des ressources budgétaires et les accompagnements en personnels.

La prise en compte de cette situation inédite est un enjeu majeur au titre de l'accueil et de la bienveillance des personnes accompagnées.

¹ La Conférence Régionale de la Santé et de l'Autonomie est un organisme consultatif composée de 104 membres titulaires.